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Знамя трудаЗнамя труда

О СТРАХОВЫХ
ПЕНСИЯХ
В августе 2016 года рабо-

тавшие в 2015 году пенсионе-
ры начнут получать страховую 
пенсию в повышенном размере. 
Повышение пенсии обусловлено 
проведением Пенсионным фон-
дом России ежегодной беззаяви-
тельной корректировки размеров 
страховой пенсии работающих 
пенсионеров.

На беззаявительный перерас-
чёт страховой пенсии имеют пра-
во получатели страховых пенсий 
по старости и по инвалидности, 
за которых их работодатели в 
2015 году уплачивали страховые 
взносы.

В отличие от традиционной 
индексации страховых пенсий, 
когда их размеры увеличиваются 
на определенный процент, при-
бавка к пенсии от корректировки 
носит сугубо индивидуальный 
характер: её размер зависит от 
уровня заработной платы рабо-
тающего пенсионера в 2015 году, 
то есть от суммы уплаченных за 
него работодателем страховых 
взносов и начисленных пенсион-
ных баллов. 

Максимальная прибавка от 
корректировки ограничена тремя 
пенсионными баллами в денеж-
ном эквиваленте*, то есть не мо-
жет составлять более 222,81 руб. 
(с 1 февраля 2016 года стоимость 
пенсионного балла составляет 74 
руб. 27 коп.).

На эти цели ПФР дополни-
тельно направит до конца 2016 
года порядка 9 млрд. руб.

* Статья 18 Федерального за-
кона от 28.12.2013 № 400-ФЗ «О 
страховых пенсиях».

НА ПРОШЛОЙ НЕДЕЛЕ В 
СОРОКИНСКОМ РАЙОНЕ ПРО-
ШЛО СОВЕЩАНИЕ ПО ТЕМЕ: 
«Создание системы закупа 
продукции от личных под-
собных хозяйств для поста-
вок в организации социаль-
ной сферы муниципальных 
образований через коопе-
ративы и индивидуальных 
предпринимателей». 

Провели его начальник отдела 
по растениеводству, пищевой и 
перерабатывающей промыш-
ленности департамента АПК 
Л.Г. Бакшеев, начальник отдела 
пищевой и перерабатывающей 
промышленности С.П. Сухова и 
главный специалист отдела Т.Д. 
Прокудина. 

В совещании приняли уча-
стие заместители глав районов, 

начальники отделов сельского 
хозяйства и специалисты, инди-
видуальные предприниматели, 
начальники отделов образова-
ния, экономисты – представи-
тели 21 района Тюменской об-
ласти.

В рамках совещания и обме-
на опытом состоялось знаком-
ство с производственной базой 
кооператива СЗСПК «Молоко», 
выставкой производимой про-
дукции и дегустация продукции. 
По тому, с каким аппетитом де-
густировали гости продукцию, 
можно было сделать вывод, что 
она замечательная. Сорокин-
цам хорошо знакома продукция 
кооператива – в магазинах не 
залёживается. Стала она вос-
требованной и в некоторых рай-
онах Севера области. 

Гости увидели молокоприём-
ный пункт, овощехранилище, 
морозильную камеру, забойный 
и коптильный цеха кооператива. 
В пельменном цехе гостей инте-
ресовали вопросы: сколько ка-
ждая женщина лепит за рабочий 
день пельменей? Руководителя 
Николая Митяева участники се-
минара активно расспрашивали 

о  нюансах рабочего процесса.
В диалоге также принимали 

участие глава района А.Н. Аге-
ев и начальник отдела департа-
мента АПК Л.Г. Бакшеев. Кроме 
вопросов гости рассуждали на 
тему работы сельскохозяйствен-
ных кооперативов в Тюменской 
области, о взаимодействии их 
с другими структурами, об обе-
спечении сельхозпродукцией 
учреждений социальной сферы.

В ы с т р о е н н а я 
цепочка от поля 
до столовой не-
простая. Однако 
главная цель, по 
мнению област-
ных специалистов 
– это качествен-
ная, экологически 
чистая продукция, 
выращенная в 
личных подсобных 
хозяйствах, долж-
на быть на столах 
в детских садах, 
школах, больни-

цах и других учреждениях соци-
альной сферы. 

– Каждый район выстраивает 
логическую цепочку самосто-
ятельно, исходя из своих воз-
можностей и созданной произ-
водственной базой, – сказал в 
своём комментарии Л.Г. Бак-
шеев.  – Для нас важно, чтобы 
продукция через кооперативы 
доходила до населения. Важно, 

чтобы был нала-
жен сбыт продук-
ции из личных 
подсобных хо-
зяйств.

Начальник от-
дела образова-
ния Исетского 
района Т.В. Бас-
манова, делясь 
впечатлениями 
от увиденного, 
также похвалила 
работу сорокин-
ского коопера-
тива «Молоко», 
сказала, что не-
пременно раци-
ональное зерно 

они  возьмут для реализации в 
своем районе.

О снабжении социальной 
сферы сельскохозяйственной 
продукцией, закупленной от 
ЛПХ, рассказал на пленарном 
совещании председатель коопе-
ратива Н.М. Митяев:

– В Сорокинском районе ор-
ганизовано взаимодействие 
различных структур по обеспе-
чению учреждений социаль-
ной сферы продуктами пита-
ния местного производства. В 
данную систему входят: ООО 
«Хлебокомбинат Сорокинский», 
обеспечивающий все учрежде-
ния социальной сферы района 
хлебом и хлебобулочными изде-
лиями, сельскохозяйственный 
потребительский кредитный 
кооператив «Кредит», личные 
подсобные хозяйства граждан и 
сельскохозяйственный закупоч-
но-сбытовой потребительский 
кооператив «Молоко».

Если раньше кооператив за-
нимался исключительно заку-
пом молока от ЛПХ, то с 2012 
года осуществляется закуп ско-
та . Кооператив ведёт забой 
скота, производит мясные полу-
фабрикаты, закупает картофель 

и овощи в личных подсобных 
хозяйствах района. Населению 
оказываем различные виды ус-
луг: транспортные, по заготовке 
сена, вспашке огородов, достав-
ке перегноя, навоза, обеспече-
ние кормами (дроблёная смесь, 
ЗЦМ).

В 2015 году кооперативом за-
куплено 764 тонны молока на 
сумму 12,3 млн. рублей, 62 тон-
ны мяса на сумму 11,6 млн. ру-
блей, в том числе 15 тонн свини-
ны и 47 тонн говядины, 66 тонн 
картофеля и 5 тонн овощей на 4 
млн. руб. Заготовлено и реали-
зовано сена 1,9 тыс.ц.

Кооператив имеет цех по пе-
реработке мяса. За 2015 год 
произведено 78 тонн полуфа-
брикатов (гуляш, пельмени, 
манты, шашлык, мясо копчёное, 
сало солёное и копчёное).

Для налаживания связей ад-
министрацией района прово-
дились совещания совместно 

с руководителями соцсферы и 
кооператива, убеждали, доказы-
вали, отрабатывали договорные 
отношения и логистические схе-
мы, а самое главное – обеспече-
ние гарантий соблюдения тре-
бований к качеству продукции.

Сегодня поставка продукции 
осуществляется во все учрежде-
ния социальной сферы района, 
а это две школы с семью фили-
алами и шестью структурными 
подразделениями, один детский 
сад с четырьмя филиалами и 
двумя структурными подразде-
лениями, центр социального об-
служивания населения, детский 
оздоровительный лагерь «Спут-
ник».

Прежде кооператив поставлял 
только мясные полуфабрикаты: 
говядину бескостную мелкоку-
сковую, говяжью печень, говя-
жий фарш. С 2014 года стали 
поставлять картофель. С 2015 
года осуществляются поставки 
картофеля, капусты, моркови, 
свёклы, лука, чеснока.

В августе учреждения соци-
альной сферы формируют объ-
ем закупок овощей и заключают 
с кооперативом договоры по-
ставки продукции на очередной 
учебный год. В соответствии с 
договорами кооператив заку-
пает в сентябре необходимый 
объём овощей и закладывает 
их на хранение. Поставка в уч-
реждения мясной и овощной 
продукции осуществляется по 
заявкам учреждений с достав-

кой по всему району. За 2015 год 
поставлено мяса и мясопродук-
тов около 15 тонн, картофеля –  
около 37 тонн, овощей – более 
13 тонн. Для оказания данной 
услуги у кооператива имеется 
вся необходимая материальная 
база: убойный цех, цех по пе-
реработке мяса, холодильные 
камеры, овощехранилище, ав-
томобиль для закупа скота, ав-
тофургоны для доставки готовой 
продукции.

Вся продукция имеет необхо-
димые документы, подтвержда-
ющие качество: сертификаты, 
декларации о соответствии, 
протоколы лабораторных иссле-
дований.

В 2015 году на закуп продук-
ции от личных подсобных хо-
зяйств СПК «Молоко» получил 
кредитных ресурсов от коопе-
ратива «Кредит» на сумму 700 
тыс. рублей. С использованием 
этих средств также закуплено 50 
телят и 25 свиноматок, которые 

переданы населению на откорм 
и воспроизводство по догово-
рам аренды.

Таким образом, тесное взаи-
модействие всех структур, ко-
ординация действий и контроль 
со стороны органов местного 
самоуправления позволили мак-
симально задействовать мест-
ных производителей пищевой 
продукции в системе поставок 
продуктов питания учреждени-
ям социальной сферы и обеспе-
чить наших детей качественны-
ми продуктами питания.

После доклада состоялся 
заинтересованный разговор, в 
котором гости откровенно вы-
сказывали свою точку зрения 
на решение данного вопроса, 
говорили о многих скрытых 
проблемах, которые преподно-
сит жизнь в условиях рыночной 
экономики. Однако, акцентируя 
внимание на проблемных во-
просах, все выступающие отме-
чали хорошую слаженную рабо-
ты команды администрации и 
кооператива «Молоко».

Договорные отношения между 
учреждениями в нашем районе 
продолжают совершенствовать-
ся. Радует, что эта работа нала-
жена, что сорокинский опыт рас-
пространяется на территории 
нашей области. А значит, рабо-
тать умеем хорошо!

Надежда ГУГЕЛЬ.
Фото Сергея ВАСЮКОВИЧА.

За опытом  - в Сорокинский район

ПРОДОЛЖАЕТСЯ 
ЗАГОТОВКА  ГРУБЫХ 
И СОЧНЫХ КОРМОВ
Ещё немного (1000 центнеров) 

и план района по заготовке сена 
будет выполнен. По сводке за 8 
августа, он выполнен на 84,3 %. 
Более 100 % выполнения пла-
новых цифр в хозяйствах ООО 
«Пинигинское» (137,6 %), ЗАО 
«Маяк» (108,7 %), ИП «Калыков 
М.К.» (107,9 %), ИП «Мычко В.В. 
(175,0 %).

Сенажа заготовлено  17609 
тонн, что составляет 81,6 %  от 
плана. Более всех этого корма 
заготовлено в ОАО «Нива»-«Ду-
брава» (135,4 %). План по сена-
жу выполнили кормозаготовите-
ли ООО «Пинигинское», близки 
к выполнению механизаторы ИП 
«Мычко В.В.»

Идёт косовица естественных, 
многолетников, многокомпо-
нентных смесей.

Занимаются уборкой озимых 
зерновых культур в ОАО «АТЦ» 
и в ОАО «Петровское». Урожай-
ность на 8 августа в ООО «Пе-
тровское» составляет 6,25 цент-
нера с гектара, а ОАО «АТЦ» 
- 14,2 ц.

Л.ИЛЬИНА, С. ГОЛОВИНА.

ПОПРАВКА
В № 62 «ЗТ» допущена опечат-

ка – в материале «Зерно нового 
урожая»  неверно названа фамилия 
агронома АТЦ. Следует читать: «... 
Пётр Григорьевич Голуб». Прино-
сим извинение.

Редактор «ЗТ» Л. Дюрягина.



Стр. 2                                                "ЗНАМЯ ТРУДА"                          Среда, 10 августа 2016 года. 

СПОРТ

Очередная ПРЯМАЯ ЛИНИЯ 
С ГЛАВОЙ АДМИНИСТРАЦИИ 
СОРОКИНСКОГО РАЙОНА А.Н. 
АГЕЕВЫМ СОСТОЯЛАСЬ 22 
ИЮЛЯ В РЕДАКЦИИ ГАЗЕТЫ 
«ЗНАМЯ ТРУДА».  У населения 
была возможность обратиться 
к главе района напрямую, но 
воспользовались такой возмож-
ность немногие. 

Первый позвонивший – А.Е. 
Крюков из д. Лыкошино. Анато-
лий Евсеевич поинтересовался, 
будет ли произведён ремонт мо-
ста в его населённом пункте, ко-
торый серьёзно нарушен после 
паводка весной этого года.

Александр Николаевич после 
проведения прямой линии вые-
хал на место, вместе с заявите-
лем оценили ситуацию.  По его 
словам, в текущем году многие 
объекты, в том числе и пере-
езды, пострадали от большого 
количества воды и требуют вос-
становления. В данный момент 
все они взяты на контроль. Оце-
ниваются затраты и по важности 
объектов. Исходя из наличия 
денежных средств вопросы бу-
дут решаться, о чём будет сооб-
щено дополнительно. 

Журналисты, пользуясь воз-
можностью, задали свои во-
просы и те, которые поступили 
заранее. Один из них касался 
корректировки экономических 
планов Тюменской области, в 
том числе и Сорокинского райо-
на, в связи со сложившейся си-
туацией в мире. 

А.Н. Агеев попросил не сгу-
щать краски и  заверил, что все 
мероприятия, намеченные на 
текущий год, будут выполне-
ны. Главы сельских поселений, 
обращаются в администрацию 
района с вопросами, требующи-
ми решения, на которые нужно 
дополнительное финансирова-
ние. Данные вопросы рассма-
триваются и решаются за счёт 
средств районного бюджета. 

Следующий вопрос – о  реа-
лизации жилищных программ на 
территории района.

Александр Николаевич отме-
тил, что на территории в полном 
объёме выполнена программа 
переселения 2014–2015 гг. Из 
2500 кв.м плановых значений 
по вводу жилья в 2016 г. введе-
но 1500 кв.м (более двадцати 

домов). Участниками программ 
«Молодая семья» и «Социаль-
ное развитие села» стали 10 
семей. Несмотря на все эти по-
ложительные моменты,  жилищ-
ный вопрос является одним из 
главных обсуждаемых вопросов 
у населения и требует большего 
внимания.

И.П. Новосельцев спросил 
у главы администрации, будут 
ли оборудованы автомобиль-
ные стоянки для инвалидов.

Александр Николаевич от-
ветил, что данный вопрос был 
рассмотрен на комиссии по 
БДД, где было принято реше-
ние установить три знака для 
стоянки автотранспорта дан-
ной категории. Соответству-
ющее решение направлено в 
Сорокинское ДРСУ для состав-
ления сметы и установки. 

С.С. Рачихин посетовал на 
то, что во дворе его дома по 
улице Советской (№ 80) нет 
скамьи, чтобы посидеть и от-
дохнуть или просто провести 
время на свежем воздухе.

Глава отметил, что если 
квартиры в этом доме являют-

ся собственностью граждан, то 
этот вопрос они должны решать 
на общем сходе жильцов дома. 
Обсудить элементы благоу-
стройства и принять решение, 
выполнить своими силами либо 
прибегнуть к помощи управляю-
щей компании.

Жители домов №№ 156 и 158 
по ул. Ленина подняли вопрос 
по возведению возле их домов 
изгороди.

– На недавнем собрании 
жильцов нам предложили сде-
лать за свой  счёт капитальное 
возведение ограждения вокруг 
коллективного участка, распо-
ложенного перед домом. Су-
ществующий забор находится 
в приличном состоянии и всех 
устраивает. Люди интересуются, 
законно ли это? 

А.Н. Агеев ответил, что не 
видит здесь ничего противоза-
конного, ведь участки, которые 
предполагается огородить, ис-
пользуются жителями в личных 
целях, а их содержание в эсте-
тичном виде и в соответствии 
с правилами благоустройства – 
почётная обязанность  жильцов 
как одноквартирных, так и мно-
гоквартирных домов. Тем более 
у нас есть хорошие примеры до-
мов по ул. Ленина – № 73; № 75; 
№ 77; № 81, где жители уже при-
няли участие в данном меропри-
ятии.  Глава района подчеркнул, 
что со своей стороны муниципа-
литет в данных домах выполнил 
работы по благоустройству дво-
ров, в том числе и устройство 
части заборов в металлическом 
исполнении, который прослужит 
более длительное время отно-
сительно деревянного.

В заключение Александр Ни-
колаевич поблагодарил жите-
лей района за активное участие 
в благоустройстве села и нерав-
нодушное отношение к своей 
малой родине.

  К печати подготовила 
  Виктория ШТРИККЕР.
  Фото Оксаны ЛАКМАН.

ОБЕСПЕЧЕНА 
БЕЗОПАСНОСТЬ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ  
СУДА  
В Сорокинском районном  

суде выполнен комплекс  ор-
ганизационных и технических 
мероприятий по обеспечению 
антитеррористической, пожар-
ной безопасности   деятельно-
сти суда,  сотрудников и посе-
тителей суда.

Проводится ежедневная про-
верка  работоспособности тех-
нических  систем и средств без-
опасности,  установленных в 
суде. Имеющиеся стационарный 
и ручной металлообнаружители, 
турникет, система внутреннего 
и внешнего  видеонаблюдения, 
система оповещения,  системы 
автоматической пожарной  и  ох-
ранной сигнализации находятся в 
рабочем  состоянии.   Обеспечено 
нормативное  наличие первич-
ных средств пожаротушения. 

Судебные приставы  по обе-
спечению установленного по-
рядка деятельности суда имеют 
достаточный  опыт, профессио-
нальную и физическую подго-
товку. Ими   неукоснительно  со-
блюдаются  требования  Порядка 
пропуска посетителей  в здание и 
служебные помещения суда,  кон-
троль за  поведением  участников 
судебного процесса. Обеспече-
но   патрулирование  территории, 
прилегающей к суду.  

С судьями,  работниками суда  
и судебными приставами по 
ОУПДС  проведён инструктаж  
по обеспечению защищённости 
здания  суда и действиям сотруд-
ников  при угрозе или соверше-
нии террористических актов.   

Ежеквартально проводятся 
противопожарные инструктажи.  
Работники суда ознакомлены с 
инструкцией о мерах пожарной 
безопасности на объекте, кото-
рая разработана в  соответствии с 
ведомственными  требованиями, 
Правилами противопожарного 
режима в Российской Федерации.  

Администратор  суда  
        Л.А. Тарасюк.

Летний отдых в Осиновке
В СПОРТЗАЛЕ С. ОСИНОВКА 1 АВГУСТА СТАРТОВАЛ ТРЕТИЙ 

СЕЗОН ЛЕТНЕЙ ВЕЧЕРНЕЙ ПЛОЩАДКИ, КОТОРАЯ НАЗЫВАЕТСЯ 
«СПОРТИВНЫЙ ЛОКОМОТИВ». 

В этом сезоне 
дети будут заняты 
играми исключи-
тельно спортивного 
характера. 

На открытии по-
следнего сезона со-
стоялся чемпионат 
по лёгкой атлетике. 
В его программе 
были такие дис-
циплины, как бег, 
прыжки в длину с 
места и метание 
мяча. 

Спортсмены раз-
делились на три 

возрастные категории, а затем вступили в борьбу, стараясь опере-
дить друг друга. 

Лучшими легкоатлетами в этот день стали Стафеева Арина, Дят-
лов Даниил, Толлю Полина, Захаров Костя, все они соревновались 
в младшей возрастной категории. 

В средней лучшими стали Иванова Даша, Кузьменко Сева, Мама-
лиева Карина. Ну, а во взрослом первенстве отлично показали свои 
навыки  Андриянов Никита, Андриянов Александр, Рудэ Никита и 
Амелина Ксения.

Пожелаем ребятам новых спортивных достижений и приятного от-
дыха на вечерней спортивной площадке. 

  Инструктор-методист ФСО Л. Гришаева.
    Фото Е. Гришаевой.

ПРЯМАЯ ЛИНИЯ

   Благоустройство – 
  наша общая задача

ПРИБЛИЖАЕТСЯ ОДИН ИЗ 
САМЫХ ЗДОРОВЫХ ПРАЗД-
НИКОВ – ДЕНЬ ФИЗКУЛЬТУР-
НИКА. 13 августа вся Россия 
выйдет на спортивные площад-
ки страны для соревнований, 
отдыха и общения. В Сорокин-
ском районе также запланиро-
ваны различные мероприятия 
на эту особенную дату. О них 
рассказывает директор центра 
физкультурно-оздоровительной 
работы Оксана Николаевна Гор-
бунова. 

 
– С августа 2015 года в сфе-

ре спорта было организовано и 
проведено более сотни различ-
ных мероприятий. Из местных и 
районных можно и даже нужно 
выделить такие как День здоро-
вья «Разгуляй», «Папа, мама, я 
– спортивная семья», районная 
Спартакиада инвалидов, Спар-
такиада пенсионеров «Третий 
возраст», Спартакиада муници-
пальных служащих, День зим-
них видов спорта, множество 
детских соревнований для до-
школьников и учащихся началь-
ных классов, это и чемпионаты 
по различным игровым видам 
спорта – волейбол, настольный 
теннис, мини- и большой фут-
бол, баскетбол и другие.  

  Команда сотрудников Цен-
тра физкультурно-оздорови-
тельной работы организовала 
на территории района и более 
масштабные мероприятия, та-
кие как зональные и областные 
соревнования. Множество эта-
пов Кубка губернатора Тюмен-
ской области по хоккею среди 
юношей проводились на Соро-
кинском корте, где, кстати, наши 
ребята заняли 2 место. А также 
этапы областной спартакиады 
среди ветеранов спорта по во-
лейболу (2 место). Зональные 
соревнования Губернские игры 

«Тюменские просторы» в зачёт 
XXVI зимних сельских спортив-
ных игр Тюменской области по 
мини-футболу стали самыми 
грандиозными состязаниями 
на нашей земле за прошедший 
год. Наша команда показала 
фееричные способности. Со-
ревнования стали огромным 
праздником для организаторов, 
болельщиков и самих футболи-
стов, которые заняли достойное 
пятое место. 

Более чем в 50 выездных 
спортивных соревнованиях 
приняли участие спортсмены 
нашего района. Многие из них 
показали отличные результа-
ты и пополнили копилку наград 
Сорокинского района. Так, на 
открытом турнире Заводоуков-
ского городского округа по арм-
рестлингу наша сборная завое-
вала второе место. На турнире 
«Лыжня России – 2016» в г. Иши-
ме, чемпионате и первенстве 
УРФО по черлидингу, большой 
легкоатлетической эстафете (г. 
Ишим), финале Губернских игр 
по лёгкой атлетике (г.Тюмень), 
областном туристическом слёте 
среди лиц с ограниченными фи-
зическими возможностями «Ро-
бинзонада- 2015» и др. – только 
первые места.

    Можем похвастаться и тем, 
что на уровне области два  со-
рокинских спортсмена выполни-
ли взрослые разряды в лёгкой 
атлетике и лыжных гонках. 

 Отрадным достижением для 
нас стала двукратная победа 
мирового масштаба. Уроженец 
с. Б. Сорокино Максим Быков 
одержал победу на соревно-
ваниях по карате в США. Мак-
симу была оказана помощь в 
приобретении экипировки за 
счёт средств МАУ «Сорокинский 
ЦФОР». Мы всегда стараемся 

поддержать наших ребят на раз-
личных уровнях.

 Для развития физической 
культуры и укрепления ма-
териально-технической базы 
проделана огромная работа. В 
селе Осиновка на новом месте 
возведена уличная спортивная 
площадка, бывшую Алексан-
дровскую школу передали в 
пользование ЦФОРу и теперь 
есть отличная база для спор-
тивно-досуговых занятий. Во 
многие территории были на-
правлены современные спор-
тивные тренажёры, изготовлено 
и приобретено множество ин-
вентаря и аттракционов для дет-
ского спорта. Все это помогает 
добиться хороших результатов. 
Число людей, которые приходят 
к нам за услугами, возрастает, и 
это радует. Ведь наша главная 
задача заключается в создании 
комфортных условий для наших 
земляков. Мы стараемся учесть 
все предложения от населения 
по созданию чего-то нового и 
интересного. 

Хочу поблагодарить всех, кто 
участвует в наших мероприяти-
ях, кто добровольно помогает в 
их организации, кто поддержи-
вает нас добрым словом, кто 
неравнодушен к физической 
культуре и спорту, кто бережёт 
наш спортивный комплекс с це-
лью дальнейшего использова-
ния и огромная благодарность 
тем, кто отстаивает спортивную 
честь на областной арене. От 
всей души поздравляем вас 
с наступающим праздником и 
приглашаем на праздник Дня 
физкультурника, который со-
стоится 13 августа с 10 часов в 
спортивном центре «Сибирь».

Виктория ШТРИККЕР.

ПРИБЛИЖАЕТСЯ ДЕНЬ ФИЗКУЛЬТУРНИКА

      ЖИВОТНОВОДСТВО
ПО ИНФОРМАЦИИ ПО ПРОИЗВОДСТВУ МОЛОКА В СОРОКИН-

СКОМ РАЙОНЕ ВИДНО, ЧТО ВАЛОВОЙ НАДОЙ СОСТАВЛЯЕТ 
9904 КИЛОГРАММА, НА ФУРАЖНУЮ КОРОВУ – 9,6 КГ. 

Товарность молока – 100 процентов, на всех фермах она доволь-
но высокая. Жирность молока составляет в целом по фермам 3,8 
%. А вот на Ворсихинской ферме – 4,0 %.

Городищенские животноводы перекрыли прошлогодние цифры в 
сторону увеличения: валовой – на 61 кг (1160 кг), на фуражную ко-
рову – на 500 граммов (8,9 кг). 

Вновь в лидерах по надою на фуражную корову Ворсихинская 
МТФ – 14,1 кг.

Сдано на переработку 8888 килограммов молока, в зачёте 9941 
кг. В общественном стаде1134 коровы.

Бурёнки пасутся на хорошем травостое. Наступает сложная пора, 
они приходят в охоту. Специалистам надо быть начеку.

                       Л. ИЛЬИНА, С. ГОЛОВИНА.
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Навстречу выборам

ВЫБОР 
ДОЛЖЕН БЫТЬ 
ОСМЫСЛЕН
Василий Петрович Бойчук, 

начальник агропромышленного 
отдела администрации района, 
часто бывает в трудовых кол-
лективах, беседует с людьми. 
Продолжение этих бесед – на 
собраниях, семинарах, пото-
му что люди задевают самые 
злободневные вопросы. Не 

всегда можно решить их  ад-
министративными мерами. По 
разным причинам. Чаще всего 
эти причины кроются в отсут-
ствии средств. Приходится об-
ращаться в разные инстанции, в 
том числе и к депутатам. У них 
есть свои рычаги воздействия, 
они создают законодательную 
базу области. Областная Дума 
– солидный представительный 
орган власти.  Скоро выборы в 
Тюменскую областную Думу.

Василий Петрович на вопрос  
об особенностях нынешней вы-
борной кампании и о предпочте-
ниях ответил:

– Да, в принципе, мы уже при-
выкли  к тому, что в выборах 
принимают участие партии, что 
есть кандидаты-самовыдвижен-
цы. В этом смысле современ-
ные выборы интереснее тех, что 
проводились в советское время.  
Число кандидатов не ограниче-
но, принимают участие наряду 
с крупными партийными объе-
динениями и маленькие партии 
– на равных условиях. 

Некоторые говорят, что выби-
рать надо сердцем. В. Бойчук 
считает, что выбор должен быть 
осмысленным.

– Предвыборные речи изоби-
луют обещаниями, – говорит он. 
– Мне больше по душе те кан-
дидаты, кто не даёт невыпол-
нимых обещаний, а говорит о 
том, как можно стабилизировать 
ситуацию в экономике, что кон-
кретно он считает необходимым 
предпринять по социальной со-
ставляющей. 

Человек, переживающий ис-
кренне за Тюменскую область, 
а значит и за каждый её район, 
каждый город, достоин быть из-
бранным. Конечно, он должен 
быть грамотным специалистом, 
политиком. 

Не скрою, приходилось иногда 
разочаровываться, но в основ-
ном выбор был оправдан. Се-
годня на раскачивание времени 
нет. Только на работу, на законо-
дательную деятельность.

 Время не стоит на месте. 
Надо держать руку на пульсе, 
иначе мы отстанем и в экономи-
ке, и во всех других направле-
ниях. Всюду нужны грамотные 
и творческие кадры, а в управ-
лении государством, областью 
особенно. Нам Конституцией 
дан шанс повлиять на судьбу 
всей страны, народа, свою судь-
бу. Надо этим шансом восполь-
зоваться. 

Буду слушать, читать, узна-
вать ближе настроение тех лю-
дей, кто берёт на себя смелость 
думать за страну и народ. На-
деюсь, и в этот раз отдам свой 
голос за достойных людей.

    Людмила ДЮРЯГИНА.

За последние годы внешний 
облик нашего села существенно 
изменился в лучшую сторону. 
Большое Сорокино расцвело и 
похорошело, приняло современ-
ный, привлекательный вид. Ка-
кой вклад в дело благоустрой-
ства своей малой родины вносят 
сорокинцы,  все ли болеют душой 
за то, как выглядит их дом и село 
в целом? Это мы постарались 
выяснить в ходе состоявшегося 
26 июля совместного рейда гла-
вы района А.Н. Агеева и обозре-
вателя газеты «Знамя труда». 

  Смотрели улицы в районе  Еди-
ны – Советскую, Строителей, им. 
Матросова,  им. Карбышева, им. 
Кирова,  им. Тургенева,  Энтузиа-
стов, Дорожников, 70 лет Октября, 
переулок  им. Матросова.

Ведя разговор об облике села, 
нельзя не сказать о том, как оно 
выглядит на въезде. Благодаря 
стараниям сорокинского умельца 
И.П. Новосельцева, исполнивше-
го заказ районной администрации, 
у Большого Сорокино теперь есть 
своя «визитная карточка» – пара 
искусно выкованных из железа аи-
стов, с распростёртыми крыльями 
стоящих над семейным гнездом. 
Предположу, что сегодня  каждый, 
кто въезжает на сорокинскую тер-
риторию, неважно, гость он или 
местный житель, увидев эту ми-
лую картинку, невольно улыбается, 
настраиваясь на добрую встречу с 
селом.

    Продолжая разговор о вкладе 
в благоустройство села отдельных 
его жителей, вспомним ещё одно 
благое дело И.П. Новосельцева на 
пользу земляков – парк кованых 
фигур, расположившийся на пло-
щади возле здания районной адми-
нистрации. Скамья для влюблён-
ных, выкованные из железа букеты 
прекрасных роз, цапля, вышагива-
ющая по болоту, старинная книга, 
на одной из страниц которой – об-
ращение к людям, которое всегда 
будет звучать современно: «Люби-
те не только друг друга, но и весь 
мир вокруг вас». С первого дня 
своего существования это – излю-
бленное место для романтических 
и дружеских встреч, для фотосес-
сий  жителей и гостей села.

    Актуальна в нашем селе тема 
состояния  заборов. Железные, из-
готовленные нашим кузнецом и 
его коллегами, изящно обрамляют 
огороды и цветники, как в много-
квартирных домах, так и в частных 
домовладениях. Но пока не во всех. 
По улице Ленина, которая у нас яв-
ляется гостевой, заборы около мно-
гих двухэтажек  ещё деревянные. 
Где-то они выглядят лучше, где-то 
– похуже, где-то совсем покосились 
и держатся прямо лишь благодаря 
подпоркам. Видимо, пришло вре-
мя жителям этих домов на общих 
собраниях решать вопрос о замене 
ветхих деревянных заборов.  Ре-
алии сегодняшнего дня говорят 
о том, что делать это придётся за 
свой счёт, либо совсем убирать 
портящие вид улицы старые ограж-
дения.

    В ходе поездки мы увидели, 
как весьма нетрадиционно жители 
некоторых многоквартирных до-
мов решают проблему уборки сор-
ной травы, растущей по периметру 
их огородов. Например, в доме № 
239, что по ул. Советской, видимо,  
решили просто не обращать на это 
внимания, поэтому в день рейда 
на подходе к этой двухэтажке  нас 
встречали тропического роста сор-

няки.
Рейд показал, что в селе очень 

много заборов, в силу своей ветхо-
сти переставших выполнять возло-
женную на них функцию. Особенно 
это касается ограждений, находя-
щихся  сбоку и позади огородов в 
частных домах. Многие из них – на 
подпорках, многие совсем упали и 
развалились. Впечатление они соз-
дают удручающее. Может, увидев 
в газете, как со стороны выглядит, 
например, вот этот забор, его хозя-
ин всё же заменит это отслужившее 
свой срок сооружение. А, глядя на 
него, хорошему примеру последу-
ют и соседи.

  Примером добросовестного 
хозяйствования служит  усадьба 
супругов Лозовенко (ул. Дорожни-
ков). Здесь и  снаружи, и внутри 
всё прекрасно: красивый железный 

забор, за ним – ухоженный огород, 
стройная пушистая ёлочка, плодо-
вые деревья, виноград, пышные ку-
сты разнообразных  цветов.

                    
Во дворе – продолжение красо-

ты: витой заборчик, аккуратные по-
стройки, качели для внуков-близ-
нецов и – море цветов в вазонах, 
декоративных ящичках, тазиках, 
стоящих вдоль асфальтовой до-
рожки. Посреди ограды – гордость 
хозяйки, вращающаяся трёхэтаж-

ная цветочная клумба, сваренная 
хозяином – мастером на все руки. 
Николаю Лаврентьевичу поддаётся 
любое дело, за которое он берётся. 
Жена Валентина Фёдоровна ему 
подстать – трудолюбивая, аккурат-
ная.  Поэтому и усадьба их – просто 
загляденье. Недавно супруги отме-
тили 45-летие совместной жизни, 
так что и на семейном фронте они 
– пример для молодых.

 
Очень красиво и перед домом 

супругов Казаковых (ул. Кирова, 
19).  Альпийские горки с пышно 
цветущими  растениями  и весёлый 
фонтанчик живописно смотрятся 
на фоне белоснежного фигурного 
забора.                

Были придомовые участки, ко-
торые обращали на себя внимание 
поразительной чистотой при всей 
своей скромности. Например, по 
ул. Матросова, 110. Вроде, нет 
здесь перед домом цветов, нет яр-
ких фигурок, но прилежно  выко-
шенная трава вид создаёт аккурат-
ный и очень достойный.

 О делах благоустройства при-
домовых территорий поговорили с 
сорокинцами, которые встретились 
нам во время поездки. На лавочке 

возле ухоженного дома В.А. Жига-
лёва  вместе с ним присели отдох-
нуть соседи – А.Ф. Виноградов и 
А.П. Новосельцев. Травка выкоше-
на, рядом – прекрасный цветник, 
созданный Е.Ф. Жигалёвой, чисто-
та и красота.               

   Мнение В.А. Жигалёва о тру-
дах по благоустройству придомово-
го участка: «Всё это мы делаем для 
души, приятно и нам, и людям!» 
Александр Николаевич поблагода-
рил односельчан за ответственное 
исполнение обязанностей хозяев 
домовладений.

      А вот – ещё один пример со-
держания придомовой территории. 
Рядом с газовым участком, в низине 
(пер. Матросова, 12) – разноцвет-
ная детская площадка (про себя я 
её назвала «уголком детского сча-
стья»), с любовью созданная  Мар-
гаритой Вэлиевной Беловой для 

своих внучек Таи и Нели и для их 
многочисленных друзей. Пересе-
лившись из Казахстана, Маргарита 
Вэлиевна всего третий год живёт в 
нашем селе, но территория перед 
её домом уже давно представляет 
собой цветущий оазис. Деревья 
(среди которых – молоденькие пих-
ты и кедры, привезённые с Севе-
ра), кустарники, множество цветов 
в красивых вазах, два маленьких 
домика яркого цвета, внутри кото-
рых – интересная для ребятишек 

всячина – картинки, оригинальные  
игрушки-самоделки, бусы, рядом 
– столик с лавочкой и зонтиком на 
подставке, раскрашенные в яркие 
цвета и вкопанные в землю авто-
мобильные покрышки, по которым 
можно прыгать и лазить, пёстрая 
арка, увитая вьюном – вот  непол-
ный перечень того, что составля-
ет детское счастье ребятишек из 

Благоустройство села – забота общая!

окрестных домов. С утра до вечера 
здесь шумно и весело, хор детских 
голосов не затихает. 

Маргарита Вэлиевна рассказала, 
что сюда очень часто подбрасыва-
ют новорождённых котят, и ей вме-
сте с внучками приходится искать 
им новых хозяев.  

Чтобы этот уголок счастья жил, 
она очень много трудится, не счи-
таясь со временем: сажает, полива-
ет, полет, косит траву бензокосой.  
И как обидно, по её словам, когда 
люди ведут себя не по-людски. Рос-
ла рядом с детским домиком при-
везённая ею из Петропавловска го-
лубая пушистая ёлочка. Красавица 
– глаз не оторвать. Все ею любова-
лись. Перед Новым годом решили 
с внучками её прямо на улице на-
рядить – пусть дарит людям ново-
годнее настроение. Вышли они 30 
декабря утром, глядь – а ёлочки-то 
и нет, какие-то нелюди срубили её 
ночью. Ох, и слёз было у девчо-
нок! Маргарита Вэлиевна долго 
ещё пребывала в шоке от людско-
го цинизма и бессердечия. Новый 
год безнадёжно был испорчен. Или 
другой случай. Хозяйка рассказа-
ла, что как раз в ночь перед нашим 
визитом на детскую площадку за-
глянула группа изрядно выпивших 
молодых людей. Крушили  и рвали 
всё, что попадало под руки, пере-
вернули вазу с цветами. У Тарака-
на оторвали глаз, Лешему сломали 
ногу.  Полдня пришлось чинить 
поломанные игрушки, убирать 
осколки битых пивных бутылок, 
окурки, пакеты от чипсов. Вот вам 
и вопрос: люди ли бушевали ночью 
на детской площадке? Получается, 
что в то время, как одни жители 
тратят время и средства на благо-
устройство, другие в то же время 
разрушают созданную ими красоту. 
Интересно, кто же победит в этом 
поединке? На этот вопрос ответила 
сама Маргарита Вэлиевна: «Хоро-
ших, добрых людей, которые ценят 
прекрасное, всё равно больше! Я 
верю, что общими усилиями мы 
сделаем наше село самым краси-
вым! Главное – заботиться о нём 
всем вместе!

В ходе рейда выяснилось, что 
хозяев, которые вносят весомую 
лепту в то, чтобы лицо нашего села 
было прекрасным, очень много, и 
перечислить их всех в одной статье 
просто нереально. Все мы знаем 
этих людей – наших соседей, ко-
торые являются для нас примером 
трудолюбия и неравнодушного от-
ношения к общим делам. Давайте 
же всем селом скажем им спасибо 
за то, что они делают нашу жизнь 
красивой, и  будем стараться по-
полнить их ряды!

     
 Марина ЛАКМАН.
       Фото автора.


